

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

総務文教委員会

意見	対応経過及び結果
史跡にある緑の看板が全て知りたいです。緑の看板とは、例えば成田郷三角田記念碑にある三隅町教育委員会の看板のことです。パンフレットなどで、全ての看板の一覧が見たいです。	市内各地域の史跡等が大切にされ、市全体においても認知されることは重要であると考えており、郷土の歴史について理解と啓発が進むよう取り組んでまいります。

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

福祉環境委員会

意見	対応経過及び結果
<p>・減税。古い規制は撤廃してください。</p> <p>・市民税（地方税）も下げてください。</p> <p>現状、消費税 10%で、8%の軽減税率もありますが、物価上昇により生活が苦しい状況です。減税が必要です。古い規制は廃止して減税してください。また、大企業と高額所得者は税金が少ない状態です。これに対しては、税率アップが必要と考えます。法人税アップが必要です。税金の基本原則は、応能負担とします。税金をたくさん払えるお金持ちはたくさん税金を支払う必要があります。消費税に関しては真逆のことが起きています。所得の低い人が重税に苦しみ、金持ちはちっとも負担しない。税制改正、行政改革が必要です。軽減税率（外国のように）もぜひ採用してもらいたいです。国は消費税、国税を上げないと思いますが、議員の皆様、減税のことどうぞよろしくお願ひ申し上げます。</p>	<p>賃金水準が伸び悩む近年の日本国内の状況において、税負担が厳しいというお声は他からも伺っております。</p> <p>引き続き、暮らしやすさを意識して、予算や各事業の審査を行っていきます。</p>

ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告

議会運営委員会

意見	対応経過及び結果
ケーブルテレビで議会を拝見していますが議員の中で、いねむりをしている方がいます。市議会は、小学生以下だと思いません。	ご指摘につきましては、真摯に受け止め、全議員が住民代表としての自覚を今一度持ち、今後そういった疑義が生じない行動に努めてまいります。